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Reportagem da Folha de Alphaville comparou as três últimas semanas epidemiológicas. Município segue tendência do 
estado. Em Barueri, na última semana epidemiológica, índice teve aumento. PÁG. 11

Parnaíba tem queda de 83% no 
número de novas mortes pelo vírus

Com decreto municipal, 
Barueri abre bares, parques, 
restaurantes e salões PÁG. 10

Empresários apostam 
em shopstreaming como 
nova estratégia PÁG. 8

MP aponta falta de recursos 
na Educação de Parnaíba 
PÁG. 4

| FASE AMARELA |

| VENDAS |

| 2018 |

Pela segunda semana conse-
cutiva, o Estado de São Paulo re-
gistrou queda no número de novas 
mortes em decorrência do novo 
coronavírus. Santana de Parnaíba 
segue a mesma tendência. Do dia 
29 de junho a 3 de julho, uma nova 
morte foi confirmada. Isso porque, 
Parnaíba iniciou a semana com 42 
óbitos e fechou com 43. A diminuição 
foi de 83,33% em comparação a novas 
mortes na segunda semana citada. 
Em Barueri, na última semana epide-
miológica, índice teve aumento. 

Ajudar famílias de 
Carapicuíba em situação de 
vulnerabilidade nesta pandemia. 
Foi com este objetivo que o 
Reciclismo, ONG de Barueri que 
reforma e doa bicicletas para 
crianças carentes da rede pública 
de ensino, criou campanha em 
parceria com a Naamini. 

Cine drive-in 
chega a Alphaville PÁG. 10

Montado em uma área de 150 mil m² próximo 
ao Valville, o Cine Drive-in Terra Preta permite aos 
visitantes assistirem ao filme em uma tela de 80 m², 
sem sair do carro. A transmissão do áudio é feita por 
frequência de rádio FM. 

| NO ESCURINHO |
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Por quê temos ansiedade? Qual a 
sua causa? Como podemos diminuir 
ou tirá-la de nossas vidas?

Para respondermos essas 
questões fundamentais precisamos 
entender que a ansiedade é o um 
estado de vacuidade da mente, ou 
seja, ela é um estado de ausência. 
Isso significa que a ansiedade é 
o que surge quando esse espaço 
mental não é preenchido com as 
virtudes que tanto desejamos mas 
que não praticamos, seja por falta 
de conhecimento ou disciplina. A 
ansiedade então é a busca, o esfor-
ço, o stress da mente para se auto 
preencher pela ausência de paz, 
alegria e satisfação. Ansiedade é o 
estado de ansiar, querer, desejar. A 
ansiedade nasce do desejo, maxi-
miza o desejo, morre na satisfação 
do desejo e renasce logo em seguida 
no mesmo desejo agora reforçado. 
É um ciclo infinito de criação de ex-
pectativas e sofrimento por desejar 
algo fora de si.

A ansiedade é o efeito do sofri-
mento, e sua causa principal é a 
ausência do comportamento de olhar 
para dentro consistentemente e cul-
tivar os estados de preenchimento da 
paz, alegria e satisfação pessoal.

 O Antídoto Basilar
Existe um antídoto poderosíssimo 

para reduzir a ansiedade, e esse é o 
vínculo com a verdade. Só buscamos 
respostas fora quando seguimos a 
energia do desejo e da expectativa 
e acreditamos que a felicidade está 
em algum objeto ou experiência fora 
de nós que acreditamos que deve ser 
adquirido para nos preencher. Pode 
ser dinheiro, sexo, fama, status, pres-
tígio, reconhecimento, uma pessoa, 
e por aí vai. Os objetivos do desejo 
externos são infinitos.

Quando olhamos para dentro e 
nos desconectamos desse “mundo 
externo”, uma pequena voz interna, 
que no começo é fraca, mas gra-
dualmente se fortalece, começa a 
nos direcionar para nosso propósito 
verdadeiro, felicidade e satisfação.

 Muitas vezes essa ‘voz sábia’ 
que aparece na interiorização, vai 
contra o que nossa mente e coração 
estava acreditando que deveríamos 
seguir no mundo, mas quando a se-
guimos, normalmente encontramos 
preenchimento, satisfação e paz. 
Quando não a seguimos, a ansieda-
de, desejo e frustrações aumentam, 
até que encontramos um ciclo de 
quebra forçada. Pode ser uma doen-
ça, uma falência, uma demissão, 
um divórcio; algo que nos obriga 
a parar e refletir verdadeiramente 
sobre nossas escolhas.

Práticas milenares 
contra a ansiedade
Muito já se foi ensinado e 

registrado sobre isso, mas como a 
sabedoria é algo invisível para o não 
praticante dela, é importante repetir 
os mesmos ensinamentos o quanto 
for necessário.

Só quando nos interiorizamos, 
nos conectamos com nosso eu verda-
deiro, e que descobrimos o caminho 
a se seguir. Nessas condições a mente 
se tranquiliza por alinhamento com o 
propósito. 

Separe momentos no seu dia para 
a interiorização e pratique as reco-
mendações abaixo:

Espirituais
• Só falar a verdade
• Ficar mais em silêncio
• Praticar oração informal  

           silenciosa

Mentais
• Usar menos redes sociais
• Estudar diariamente
• Praticar meditação

Físicas
• Dormi bem
• Comer bem
• Se expor à natureza

O caminho para extinguir a ansie-
dade é simples e está ao seu alcance 
se você verdadeiramente quiser 
seguir o seu propósito.

Ansiedade e o Vínculo 
com a Verdade

LUCAS 
SCUDELER GOMES
Professor e mentor de alta performance especialista em 
relacionamentos, sócio da Pandora Treinamentos

Pela segunda semana consecuti-
va, o Estado de São Paulo registrou 
queda no número de novas mortes 
em decorrência do novo coronaví-
rus (Covid-19). Foi o que afirmou o 
governador do Estado, João Doria, 
na segunda-feira (6). Santana de 
Parnaíba segue a mesma tendência. 

Segundo dados da Secretaria 
de Estado da Saúde, na semana 
entre 14 e 20 de junho, houve 1.913 
novas mortes de contaminados. De 
21 a 27 de junho, o número de víti-
mas fatais caiu para 1.769. Já entre 
28 de junho a 4 de julho, foram 
1.733 novos óbitos. De acordo com 
o Governo, o número atual é 9,5% 
menor que o registrado há 16 dias. 
Em Parnaíba, segundo levantamen-
to da reportagem, do dia 15 a 19 de 
junho, seis novas mortes pela Co-
vid-19 foram registradas, sendo que 
no dia 15, a cidade tinha um total de 
24 óbitos, fechando a semana com 
30. No período de 22 a 26 de junho, 
o município abriu a semana com 32 
mortes e, no dia 26, chegou a 38, so-
mando seis novos óbitos na semana.  

Já do dia 29 de junho a 3 de julho, 
uma nova morte foi confirmada. 
Isso porque, Parnaíba iniciou a se-
mana com 42 óbitos e fechou com 
43. A diminuição foi de 83,33% em 
comparação a novas mortes na se-
gunda semana citada. A gestão não 
publica dados aos fins de semana. 
Já em Barueri, de acordo com dados 
da prefeitura, na semana do dia 14 
a 20 de junho, 21 novos óbitos em 
decorrência da Covid-19 foram ano-
tados. No dia 14, a cidade tinha 183 
mortes fechando com 204. 

De 21 a 27 de junho, o município 
abriu a semana com 205 óbitos e ter-
minou com 223, totalizando 18 no-
vas mortes, uma queda de 14,28%. 
Já de 28 de junho a 4 de julho, 
esse número voltou a subir. Isso 
porque no dia 28 eram 230 mor-
tes no total na cidade. Já no dia 
4 chegou a 253, totalizando no-
vas 23 vítimas fatais pela doença.  
Apesar da queda no número de 
novas mortes, todos os cuidados 
são necessários. Fique em casa, 
se puder. 

Queda no número de mortes

MARCELLO CASAL JR/AGÊNCIA BRASIL

“É mais uma 
confirmação de que 
a doença está com 
circulação 
extremamente 
ativa. Agora, a 
gente torce pela 
recuperação”, 
ex-ministro da saúde Luiz Henrique 
Mandetta sobre o teste positivo 
de Jair Bolsonaro para a Covid-19 
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MP aponta falta de recursos na 
Educação de Santana de Parnaíba 

| RESPOSTA | Prefeitura diz que se trata de uma leitura preliminar e “já foi respondido ao órgão”

O Ministério Público de 
Contas do Estado de São Pau-
lo emitiu parecer pelo julga-
mento de reprovação das con-
tas da Prefeitura de Santana 
de Parnaíba, ano base 2018. 
Recentemente, a equipe da 
8ª Diretoria de Fiscalização 
do Tribunal de Contas do 
Estado finalizou o relatório 
referente à prestação.

O documento, emitido 
pela procuradora Élida Gra-
ziane Pinto, responsável pela 
manifestação ministerial, 

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

Dados se 
referem as 
contas de 2018
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| DESEMPENHO. Prefeito Elvis sempre diz que educação municipal é uma das melhores do país 

| LIMITE. O prazo estipulado pelo TSE era 30 de junho

Diretórios do PSDB, PT e PODE não 
prestaram contas, segundo TSE

Apesar dos partidos 
terem recebido um prazo 
maior neste ano para pres-
tar contas, seis em cada 10 
diretórios de siglas políticas 
do país não informaram 
como usaram o dinheiro 
público que receberam em 
2019. O limite para entre-
gar as prestações de con-
tas, inicialmente previsto 
para abril, acabou em 30 
de junho. 

De acordo com consulta 
realizada pela reportagem, 

na quinta-feira (9), junto ao 
site do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), os diretó-
rios do Estado de São Paulo 
dos partidos PSDB, PODE, 
PT e REDE, além de outros, 
ainda não entregaram suas 
contas. Procurado pela 
reportagem, o presidente 
do PSDB Paulista, Marco 
Vinholi, afirmou que a le-
genda enviou a prestação. 
O presidente apresentou o 
comprovante à Folha de Al-
phaville. 

Mesmo sendo maioria 
da população brasileira, 
negros representaram ape-
nas 24% dos deputados fe-
derais escolhidos pelo voto 
popular em 2018. Uma con-
sulta em análise pelo Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) 
pode mudar esse cenário, 
com a discussão sobre a re-
serva de recursos do Fundo 
Eleitoral - e de tempo de rá-
dio e TV - para viabilizar as 
campanhas de candidatos 
negros e negras. 

A verba pública, que 

nas eleições municipais 
deste ano soma R$ 2 bi-
lhões, seria dividida se-
gundo o critério racial, 
obedecendo a proporção 
de candidatos negros e 
brancos de cada partido. 

De acordo com um es-
tudo da FGV Direito São 
Paulo, homens brancos 
representaram 43,1% de 
todos os candidatos a de-
putado federal nas eleições 
de 2018, mas concentraram 
cerca de 60% das receitas 
de campanha. 

| SÃO PAULO | | ANÁLISE |

| PLANO REAL |
Presidente do 
PSDB reage a 
críticas de Guedes 
O presidente nacional 
do PSDB, Bruno Araú-
jo, divulgou na quar-
ta-feira (8) uma carta 
aberta dirigida ao 
ministro da Economia, 
Paulo Guedes, para 
contestar as críticas 
ao Plano Real. Araújo 
afirma que Guedes é o 
ministro do “semana 
que vem nós vamos” 
e que ainda não fez 
nada pelo país. 

| BARUERI |
Furlan vistoria 
atendimento 
no Centro de 
Diagnósticos
Na terça-feira (7), o 
prefeito de Barue-
ri, Rubens Furlan 
(PSDB), esteve no Cen-
tro de Diagnósticos da 
cidade para vistoriar o 
atendimento oferecido 
à população. O gestor 
permanece cumprindo 
agendas nas ruas.

| PANDEMIA |
Projeto limita a 
cem número de 
eleitores por seção
O Projeto de Lei 
3567/20 limita a cem 
o número de eleitores 
por seção eleitoral no 
pleito de 2020, por 
conta da pandemia. A 
proposta foi apresen-
tada pelo deputado 
Hildo Rocha (MDB) e 
tramita na Câmara.

Ensino com o déficit de vagas 
em creches no ano examina-
do”, diz o documento.

O relatório ainda é ava-
liado pelos conselheiros, que 
emitem parecer que será en-

viado à Câmara Municipal. 

Resposta
Procurada pela reporta-

gem, a Prefeitura de Santana 
de Parnaíba informou, por 

meio de nota, que fechou o 
ano de 2018 com um investi-
mento de 26,65%, acima do 
valor mínimo determinado 
pela lei, que é de 25%. “O 
percentual citado no parecer, 

apontou diversas razões que 
embasaram o posicionamento 
pela rejeição dos demonstra-
tivos. “A começar pela aplica-
ção insuficiente dos recursos 
do FUNDEB que, mesmo com 
a emissão de 10 alertas pela 
Corte de Contas durante o 
exercício de 2018, a Adminis-
tração municipal não envidou 
esforços para atender aos mí-
nimos constitucionais e legais 
da Educação. Constatou-se 
ainda, uma ineficiente gestão 
da Rede Pública Municipal de 

notas
rápidas.
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Candidato negro pode ter 
mais verba nas eleições

se trata de uma leitura preli-
minar que já foi respondida 
ao órgão em questão”. Já em 
relação as vagas de creches, 
a gestão disse que finalizou o 
ano de 2018 com mais vagas 
disponíveis do que a lista de 
espera de vagas nos colégios 
de ensino infantil.

Cargos 
O Ministério apontou ain-

da que cerca de 40 doadores 
da campanha eleitoral de 2016, 
ocupam ou já ocuparam cargos 
comissionados na Prefeitura 
de Santana de Parnaíba, sendo 
nomeados Secretários Munici-
pais aqueles que mais doaram 
recursos na época. “Tal prática 
ofende o princípio constitucio-
nal da impessoalidade, além 
de desatender a critérios técni-
cos para provimento de cargos 
públicos, revelando utilização 
do aparato estatal para obten-
ção de vantagem pessoal’, res-
salta a procuradora.

O órgão ressaltou que hou-
ve pagamentos aos procura-
dores municipais em valores 
superiores ao limite consti-
tucional, num montante de 
R$1.637.251,39. “Em apenas 12 
meses, um único servidor rece-
beu cerca de R$200 mil em ex-
trateto, além de remuneração e 
honorários mensais”, concluiu.
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QUARTO DE GÊMEOS: 
DOIS MUNDOS EM UM SÓ LUGAR
ID MÓVEIS CRIOU UM MOBILIÁRIO EXCLUSIVO QUE UNIU A VONTADE DA 
MENINA DE TER UMA CASINHA COM O AMOR PELO FUTEBOL DO MENINO
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Av. Copacabana, 177
Empresarial 18 do Forte 
Alphaville
(11) 2424-2801 
Instagram: @idmoveis
www.idmoveis.com.br

Unir dois mundos em um 
lugar só. Esse foi um dos princi-
pais desafios de um projeto de um 
quartinho de gêmeos de 5 anos, 
em uma casa no bairro do Tambo-
ré, feito pela designer de interio-
res Ednéia Bonassi com mobiliá-
rio da ID Móveis, que conta com 
unidade em Alphaville. 

A menina queria uma casinha 
e uma penteadeira assim como a 
de sua mãe. Já o menino queria 
em seu quarto elementos que 
remetessem ao futebol, o qual é 
amante, além de um espaço para 
seus carrinhos colecionáveis. 

“Como o quarto era compar-
tilhado entre os dois irmãos de 
sexos opostos e gostos completa-
mente diferentes, o maior desafio 
foi, sem dúvida alguma, conse-
guir equilibrar os dois lados sem 
poluir e descaracterizar o ambien-
te”, explicou Geovana Camargo 
Estevam, analista de marketing 
da ID Móveis.

Mobiliário exclusivo
Para chegar a um bom resul-

tado, a marca criou um projeto 
de mobiliário totalmente exclu-
sivo em que a criatividade foi o 
ponto-chave para unir os dois 
mundos. Uma das táticas para 
trazer unidade foi utilizar móveis 
parecidos, mas cada um com uma 
personalidade única.

“Para a menina, a cama com 
armários forma uma casa, além 
da outra casinha que recebeu a 
penteadeira dentro. Já do lado 
dele, o armário sobre a cama 
tem formato de carrinho, com 
pista para brincar e um pneu em 
marcenaria para armazenar a 
coleção”, apontou Geovana. 

“Este foi um projeto totalmen-
te exclusivo, focado para atender 
os pedidos dos clientes mirins, 
mas que também os possibilita-
riam ficar livres para brincar e 
curtir o quarto como quiserem!’, 
concluiu.
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Uma das 
táticas para 
trazer unidade 
foi utilizar 
móveis 
parecidos, 
mas cada 
um com uma 
personalidade 
única
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ZA Av. Copacabana, 177 - Alphaville 
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| ACORDO. Os principais bancos estão negociando as dívidas

Para reduzir o prejuízo, 
em tempos de pandemia, o 
governo adiou e até suspen-
deu diversos pagamentos. 
Tributos e obrigações, como 
o recolhimento das contri-
buições para o Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço 
(FGTS), ficarão para depois.

Os principais bancos es-
tão negociando a prorroga-
ção de dívidas. Os agricul-
tores e pecuaristas também 

poderão pedir o adiamento 
de parcelas do crédito rural.

Além do Governo Fede-
ral, diversos estados estão 
tomando ações para adiar 
o pagamento de tributos 
locais e proibir o corte de 
água, luz e gás de consu-
midores inadimplentes. 
Consumidores de baixa 
renda estão isentos de con-
tas de luz por 150 dias em 
todo o país. 

Confira pagamentos 
e tributos adiados ou 
suspensos pelo Governo 
durante a pandemia

| BOLSO |

Empresários da região apostam em 
‘shopstreaming’ para alavancar vendas

| ESTRATÉGIA | Quarentena elevou o formato de comercialização por meio de lives, Brasil segue fenômeno chinês

Com o período de isola-
mento social, as empresas 
precisaram se reinventar para 
alavancar as vendas. O que se 
vê é que o Brasil começou a 
experimentar um fenômeno 
que já havia ocorrido na Chi-
na. Por lá, os vídeos ao vivo 
já eram parte da rotina das 
pessoas. Mas a quarentena 
elevou o formato a um novo 
patamar. A venda por meio de 
lives ganhou até um apelido: 
shopstreaming. 

A consultoria iiMedia es-
tima que o faturamento desse 
modelo de vendas será de 129 
bilhões de dólares em 2020, 
um crescimento de 111% em 
relação a 2019. “As empresas 
estão reavaliando se a venda 
presencial é mesmo a melhor 
forma de experiência para o 
cliente. Poderemos ver uma 
mistura maior do mundo on-
line com o offline daqui para 
a frente”, diz Dustin Pozzet-
ti, sócio-líder de tecnologia, 
mídia e telecomunicações da 
consultoria KPMG no Brasil.

Os empresários da região 
embarcaram na nova tendên-
cia. A Hyundai Sinal, com uni-
dade em Alphaville (Estrada 
Da Aldeinha, 251, Alphaville 
Empresarial), realizou uma live 
recentemente com a dupla ser-

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

Segundo 
economista da 
FGV, método 
ajuda empresas a 
sobreviverem 

| 2020. Faturamento do modelo de vendas está estimado em 129 bilhões de dólares

taneja Maiara & Maraisa, que 
tem imóvel no bairro. A progra-
mação contou inclusive com 
sorteio beneficente.

O Instituto Jéssica Borelli 
Nutrição e Saúde Personali-
zada (Avenida Copacabana, 
112 – Salas 803/804- Edificio 
Medic Life, 18 do Forte), que 
também aderiu às lives, afir-
mou que as redes auxiliaram 
o Instituto a ser lembrado em 
um momento que o contato 
social está reduzido. “As li-
ves acabaram aumentando 

a adesão. Antes os pacientes 
vinham mais por indicações 
e agora chegaram pelas redes 
sociais”, disse Jéssica Borelli, 
proprietária do local. 

O especialista
Na avaliação do econo-

mista da FGV, Rodolpho To-
bler, novos métodos, como as 
lives, adotados por empresas 
têm sido positivos. “A partir 
de maio começamos a ob-
servar uma recuperação das 
atividades, mesmo que lenta. 
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Após tombo recorde, vendas 
do comércio crescem 13,9% 

Após tombo recorde 
em abril, as vendas do co-
mércio varejista cresceram 
13,9% em maio, na compa-
ração com o mês anterior, 
segundo dados divulgados 
na quarta-feira (8) pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE). Foi 
a maior alta da série históri-
ca da pesquisa, iniciada em 
janeiro de 2000. 

Apesar do forte avan-
ço, o resultado de maio 
foi insuficiente para o se-
tor se recuperar da perda 
de 19,1% no acumulado 
em março (-2,8%) e abril 
(-16,3%), diante dos impac-
tos da pandemia de coro-
navírus e das medidas de 
isolamento social. 

Na comparação com 
maio de 2019,  o varejo 

brasileiro teve redução de 
7,2%, terceira taxa nega-
tiva consecutiva, eviden-
ciando o nível ainda bem 
baixo da atividade do setor. 
O resultado veio acima do 
esperado pelo mercado. A 
expectativa em pesquisa da 
Reuters era de alta de 6% 
na avaliação mensal e de 
queda de 12,1% sobre um 
ano antes.

| MAIO |

CVC estima perdas de até R$ 1,5 bilhão

A CVC Corp, empresa do setor de turismo e de capital aberto, relatou estimativa 
de perdas que, somadas, chegam a aproximadamente R$ 1,48 bilhão. Os volumes 
citados incluem erros contábeis e impactos da pandemia da Covid-19. O total previsto 
corresponde a praticamente metade do valor de mercado da companhia.
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As empresas têm consegui-
do se reinventar, atingindo 
os consumidores e sobrevi-
vendo. Isso tem sido positivo, 
ajudando na recuperação da 
economia”, falou.
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A CORRETORA 
FRANQUEADA LIFE PLANNER 
DAIANE EDUÃO 
EXPLICA QUE O SEGURO 
DE VIDA RESGATÁVEL 
TORNOU-SE 
UMA PROTEÇÃO 
FINANCEIRA
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Você sabia que o seguro de 
vida também pode ser utilizado 
em vida? O seguro de vida é 
conhecido como uma indeniza-
ção que é paga aos beneficiários 
quando há morte, mas ele vai 
muito além disso. Trata-se de 
uma garantia financeira para 
que você e sua família estejam 
preparados, caso haja algum 
imprevisto.

Em Alphaville, a corretora 
franqueada da Life Planner 
Daiane Eduão é especializada 
no assunto. Segundo ela, esse 
seguro de vida, de acordo com 
a configuração, pode permitir o 
pagamento de um capital segu-
rado em caso de doenças graves, 
cobertura hospitalar, além de 
construir uma reserva financei-
raque pode ser resgatada se o 
segurado não precisar mais da 
cobertura. 

“Possuo uma corretora fran-
queada da Prudential do Brasil, 
seguradora que está há mais de 
20 anos no país. A grande sacada 
do seguro de vida é que ele se 
tornou uma proteção financeira 
para o segurado ainda em vida. 
Isso porque o cliente em um se-
guro de vida resgatável constrói 
uma reserva financeira que pode 
ser acessada no ao longo da 

vigência apólice”, explicou.
Sobre a importância do 

seguro de vida, Daiane aponta 
“Essa pandemia veio para abrir 
os olhos das pessoas. Quando 
falamos em educação financeira, 
o seguro em vida deve ser um 
dos pilares. Por isso, a missão 
da minha corretora é de cons-
cientização para que as pessoas 
vejam que precisam do produto 
para dar garantias financeiras 
em vida”.

Outro grande diferencial 
oferecido por Daiane é seguro 
personalizado. Diferentemente 
de um corretor de seguro que 
apenas realiza a venda de um 
produto de seguro, um corretor 
franqueado Life Planner faz uma 
assessoria para o cliente, acom-
panhando suas necessidades ao 
longo da vida.

“Antes de qualquer coisa, eu 
encontro o cliente, apresento a 
Prudential, pergunto sobre sua 
vida, sobre sua saúde, para eu 
poder desenhar um projeto que 
se encaixará perfeitamente nas 
necessidades dele”, afirmou.

“A atividade da minha 
corretora fraqueada é realmente 
traçar um plano de seguro de 
vida para o cliente, algo perso-
nalizado”, finalizou Daiane.

Daiane Eduão 
é life planner e 
especialista em 

seguros em vida

(11) 94232-6753
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Em Barueri, capacidade da saúde foi 
um dos fatores para nova liberação

A Prefeitura de Barueri 
se antecipou ao estado e 
publicou um decreto na 
quarta-feira (8) no Diário 
Oficial passando a cida-
de para a fase amarela do 
Plano SP. Essa mudança 
permite a reabertura de 
bares, restaurantes, salões 
de beleza e barbearias. 
Teatros, cinemas, salas de 
espetáculos e academias 
seguem fechados.

Mesmo com a mudança, 
o Estado mantém oficial-
mente o município na fase 
laranja do Plano SP, que 
permite apenas o funciona-
mento de comércios de rua, 
shoppings, escritórios, con-
cessionárias e imobiliárias 
com restrições. 

À Folha de Alphaville, 
a Prefeitura de Barueri ex-
plicou que a avaliação da 
evolução da pandemia e da 
capacidade do sistema de 
saúde foram determinantes 
para a nova liberação. 

“O número de casos con-
firmados, internações e óbi-
to e a taxa de ocupação de 
leitos UTI Covid e quantida-
de de leitos UTI Covid para 
100 mil habitantes qualifi-
cam a cidade a retomar as 
atividades econômicas na 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Teatros,  
cinemas, salas 
de espetáculos  
e academias  
seguem  
fechados

| FLEXIBILIZAÇÃO | Prefeitura publicou documento nesta quarta (8) autorizando abertura de bares, restaurantes, salões de beleza e barbearias

Prefeitura abre licitação para 
construção do hospital regional

Barueri reabre três 
parques municipais

A Prefeitura de Barueri 
iniciou o processo de lici-
tação para a construção do 
hospital regional Rota dos 
Bandeirantes, que ficará no 
Jardim Paulista. O equipa-
mento atenderá mais de 1,8 
milhão de habitantes das ci-
dades de Barueri, Santana 
de Parnaíba, Osasco, Cara-
picuíba, Jandira, Itapevi e 
Pirapora do Bom Jesus.

A publicação foi feita na 

edição do dia 4 do Diário 
Oficial. Segundo informa-
ções do documento, o pro-
cesso licitatório deve ser en-
cerrado no dia 6 de agosto. 

O hospital regional, 
que será construído em 
parceria com o estado, será 
feito em uma área 35 mil 
metros quadrados e terá 
320 leitos, oito salas cirúr-
gicas e capacidade para 
580 intervenções e 1.100 in-

ternações mensais. Outro 
detalhe importante é que 
o equipamento será de alta 
complexidade. 

Para a  execução da 
obra, o investimento total 
será de R$ 190 milhões, 
sendo R$ 50 milhões dispo-
nibilizados pela Prefeitura 
de Barueri e R$ 140 milhões 
pelo Governo do Estado. A 
previsão do início de funcio-
namento é 2022.

Nesta quarta-feira (8), 
Barueri reabriu os parques 
municipais Dom José (R. 
Ângela Mirella 500), Ta-
ddeo Cananéia (R. Chico 
Mendes 287) e Ecológico 
Tietê Barueri (Av. Dr. Dib 
Sauaia Neto 1600), além do 
viveiro municipal. Os espa-
ços funcionarão de segun-
da a sexta, das 8h às 17h.

Para garantir a seguran-
ça, novos procedimentos 

sanitários foram adotados. 
Segundo a prefeitura, na en-
trada será feita a aferição da 
temperatura, será disponi-
bilizado álcool gel, além do 
uso obrigatório de máscara. 

Outro detalhe é que 
os parques funcionarão 
apenas com 50% da capa-
cidade máxima. Ativida-
des coletivas em quadras, 
quiosques, palcos ou are-
nas seguem suspensas. 

| EM BARUERI | | COM RESTRIÇÕES |

forma estabelecida para a 
fase 3 do Plano São Paulo”, 
declarou a gestão. 

Nesta quinta-feira (9), 
Barueri registrou 3.203 
casos confirmados da Co-
vid-19 e 259 mortes. A mé-
dia da taxa de ocupação de 
leitos UTI, segundo a pre-
feitura, foi de 69,1% de 28 
de junho a 4 de julho.

Já Santana de Parnaíba 

informou que não mudará 
de fase por enquanto. “Va-
mos aguardar a decisão do 
Estado, em relação a mu-
dança de fase”. Até quarta 
(8), dados mais recentes 
publicado, Parnaíba tinha 
1.267 infectados e 49 óbitos. 

Novas regras
Segundo decreto publi-

cado, os estabelecimentos 

em Barueri poderão fun-
cionar em horários alter-
nativos por, no máximo, 8 
horas diárias e com limi-
tação de entrada e perma-
nência de pessoas a 40% 
da sua capacidade.

Assim como na fase la-
ranja, os locais terão que 
seguir um protocolo sa-
nitário da Coordenadoria 
de Vigilância em Saúde. A 

| MUDANÇA. Medida adotada em Barueri se antecipa ao Estado, que mantém município na fase laranja do Plano SP
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| CINEMA. Visitantes assistem 
ao filme em uma tela de 80 
m², sem sair do carro

Para levar entreteni-
mento em meio à pandemia 
da Covid-19, um cinema ao 
ar livre foi montado em Al-
phaville: Cine Drive-In Ter-
ra Preta. Neste sábado (11) 
e domingo (12), às 18h30, 
acontecem novas sessões. 

Montado em uma área 
de 150 mil m² próximo ao 
Valville, os visitantes assis-
tem ao filme em uma tela de 
80 m², sem sair do carro. A 
transmissão do áudio é feita 
por frequência de rádio FM. 

No espaço, é obrigatório 
o uso de máscaras, há álcool 
gel e os banheiros recebem 
higienização a cada uso. 

“Oferecemos um espaço 
seguro para uma confrater-
nização adaptada a uma 
nova realidade”,  disse 
Guilber Hidaka, idealiza-
dor do espaço. 

É possível comprar os 
ingresso pelo site (www.
sympla.com.br) .  Custa 
R$ 70 por veículo. O Cine 
Drive-In fica na Estrada de 
Ipanema, 2900. 

Cine Drive-
In chega a 
Alphaville

| AO AR LIVRE |
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gestão informou que ne-
nhuma nova medida de 
saúde foi incluída.  



folhadealphaville.com.br  
SEXTA-FEI RA, 10 DE JULHO DE 2020  |  11  

folhadealphaville.com.br  

especial covid-19

| MUDANÇA |
Shopping Tamboré 
reabre restaurantes e 
tem novo horário de 
funcionamento
Com o decreto 
publicado por Barueri, 
a partir desta sexta-
feira (10), o Shopping 
Tamboré (Av. Piracema, 
669) reabrirá a praça 
de alimentação e 
restaurantes. Salões 
de beleza, barbearias, 
estética também serão 
reabertos das 12h às 20h, 
de segunda a sábado 
e das 14h às 20h aos 
domingos e feriados.

| SÁBADO (11) |
Cobasi Tamboré 
realiza Pedágio 
Aumigo
Neste sábado (11), 
das 9h às 18h, a 
Cobasi Tamboré 
(Al. Araguaia, 3023) 
realizará o Pedágio 
Aumigo. O objetivo 
é arrecadar doações 
de rações, roupinhas 
pet e cobertas para 
animais de ONGs. No 
estacionamento da loja 
estará marcado o local 
para a entrega das 
doações.

No sábado (4), o Go-
verno do Estado publicou 
no Diário Oficial uma re-
solução com requisitos e 
diretrizes ao setor privado 
para novos pedidos de au-
torização de acesso para 
instalação de entrepostos 
de abastecimento alimen-
tar nas rodovias Castello 
Branco, Rodoanel, Ban-
deirantes, Imigrantes e 
Ayrton Senna/Carvalho 
Pinto. Os projetos serão 
avaliados por técnicos. 

Em 2019, o governador 
João Doria assinou decreto 
que transferiu para a inicia-
tiva privada a construção e 
operação do Ceagesp, além 
da possibilidade de implan-
tação de mais entrepos-
tos. Em recente entrevista 
à reportagem, Doria disse 
que Parnaíba e a Lagoa de 
Carapicuíba ainda podem 
abrigar o novo Ceasa. 

Estado publica 
normas 
para novos 
entrepostos 
em rodovias 
da região

| CEASA |

Parnaíba tem queda de 83% no 
número de novas mortes pelo vírus

| LEVANTAMENTO | Reportagem comparou as três últimas semanas epidemiológicas. Município segue tendência do estado

Pela segunda semana 
consecutiva, o Estado de São 
Paulo registrou queda no 
número de novas mortes em 
decorrência do novo coro-
navírus (Covid-19). Foi o que 
afirmou o governador do Es-
tado, João Doria, na segunda-
-feira (6). Santana de Parnaí-
ba segue a mesma tendência. 

Segundo dados da Se-
cretaria de Estado da Saú-
de, na semana entre 14 e 20 
de junho, houve 1.913 novas 
mortes de contaminados. De 
21 a 27 de junho, o número de 
vítimas fatais caiu para 1.769. 
Já entre 28 de junho a 4 de ju-
lho, foram 1.733 novos óbitos. 
De acordo com o Governo, o 
número atual é 9,5% menor 
que o registrado há 16 dias.

Na região
Em Santana de Parnaíba, 

segundo levantamento da 
reportagem, do dia 15 a 19 de 
junho, seis novas mortes pela 
Covid-19 foram registradas, 
sendo que no dia 15, a cida-
de tinha um total de 24 óbi-
tos, fechando a semana com 
30. No período de 22 a 26 de 
junho, o município abriu a 
semana com 32 mortes e, no 
dia 26, chegou a 38, somando 
seis novos óbitos na semana. 

Já do dia 29 de junho a 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

“Parnaíba é uma 
das cidades com 
menos mortes na 
Região Metropoli-
tana”, disse Elvis 
Cezar

| RESULTADO. Prefeito Elvis Cezar afirmou que trabalho dos profissionais de saúde êxito da rede

3 de julho, uma nova morte 
foi confirmada. Isso porque, 
Parnaíba iniciou a sema-
na com 42 óbitos e fechou 
com 43. A diminuição foi de 
83,33% em comparação a no-

vas mortes na segunda sema-
na citada. A gestão não publi-
ca dados aos fins de semana.

“Parnaíba é uma das ci-
dades com menos mortes na 
Região Metropolitana. Esta-
mos salvando muitas vidas 
graças ao nosso sistema e 
profissionais de saúde”, 
destacou o prefeito Elvis Ce-
zar, durante live. 

Já em Barueri, de acordo 
com dados da prefeitura, na 
semana do dia 14 a 20 de ju-
nho, 21 novos óbitos em de-

corrência da Covid-19 foram 
anotados. No dia 14, a cidade 
tinha 183 mortes fechando 
com 204. De 21 a 27 de junho, 
o município abriu a semana 
com 205 óbitos e terminou 
com 223, totalizando 18 no-
vas mortes, uma queda de 
14,28%. Já de 28 de junho a 4 
de julho, esse número voltou 
a subir. Isso porque no dia 28 
eram 230 mortes no total na 
cidade. Já no dia 4 chegou 
a 253, totalizando novas 23 
vítimas fatais pela doença. 
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ONG Reciclismo busca doações 
para criar mercado solidário

Ajudar famílias de Carapi-
cuíba em situação de vulne-
rabilidade nesta pandemia. 
Foi com este objetivo que o 
Reciclismo, ONG de Barueri 
que reforma e doa bicicle-
tas para crianças carentes 
da rede pública de ensino, 
em parceria com a Naamini, 
criou a 2ª Campanha Emer-
gencial Covid-19. A primeira 
ação foi feita em abril.

A ideia desta vez é criar 
um “Mini Mercado Solidá-
rio”, na Escola Regina Ha-

lepian Antunes, em Carapi-
cuíba. Todos os alimentos 
não-perecíveis ficarão dis-
poníveis para doação para 
as famílias dos alunos do 
colégio e do entorno.

A retirada dos alimen-
tos  será fei ta  dia  após 
dia, de maneira segura e 
organizada, como forma 
de conter qualquer risco 
de contaminação e aglo-
m e r a çõ e s .  O  i n t u i to  é 
atender 400 famílias que 
estão enfrentando dificul-

dades neste momento.
É possível fazer doa-

ções de R$10, R$20, R$50 
e R$100. Elas devem ser 
feitas pelo site ( bityli .
com/1SUwd) até sexta-fei-
ra (10). A meta é arrecadar 
R$11.000. Até quinta-feira 
(9), às 12h, a campanha ti-
nha angariado o valor de 
R$7.347. Para incentivar, 
aqueles que doarem ga-
nharão ainda um curso de 
experiência do bordado e 
de culinária. 

| SOLIDARIEDADE |

A MGR IND. DE ACESSÓRIOS DE USO PESSOAL 
EIRELI, CNPJ 12.995.175/0001-65, situada à Rua 
Belem, nº 284 - Jardim Santa Marta, Santana de 

Parnaíba, torna público que recebeu junto a Prefeitura de 
Santana de Parnaíba, através do processo n° 376.394 
- OS.: 60.108/16, Licença de Operação (LO) nº 129/20, 
para a atividade de Fabricação de Bijuterias e Artefatos 
Semelhantes, emitida em 26/06/2020 com validade até 

26/12/2020.

COMUNICADO
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Em meio à crise, CEF anuncia 
pacote de estímulo ao setor 

Para enfrentar os efeitos 
da pandemia da Covid-19, 
na última semana, a Caixa 
Econômica Federal (CEF) 
anunciou novas medidas 
para o mercado imobiliário 
nacional. Entre as ações 
para pessoas físicas estão 
a implementação do regis-
tro eletrônico de escrituras 
para contratos vinculados a 
empreendimentos financia-
dos na instituição e finan-
ciamento de ITBI e custas 
cartorárias. 

“O lançamento desse 
pacote traz benefícios para 
as empresas e para o consu-
midor que deseja adquirir 
sua casa própria”, afirmou 
o presidente da Caixa, Pe-
dro Guimarães, durante live 
feita no dia 2. 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Registro  
eletrônico de  
escrituras passa  
a valer nesta 
segunda-feira (13)

Mudanças
Com as mudanças anun-

ciadas, a Caixa permitirá 
que os clientes que preten-
dem comprar um imóvel, 
com valor de avaliação de 
até R$ 1,5 milhão, financiem 
as custas cartorárias e des-
pesas de ITBI. O limite é de 
5% sobre o valor financiado 
para operações contratadas 
com recursos SBPE e, com 
recursos do FGTS, 4%.

Atualmente, essas des-
pesas representam em torno 
de 2% a 5% do valor do imó-
vel e são pagas pelo cliente. 

Já o serviço de registro 
eletrônico de escrituras de 
empreendimentos financia-
dos na Caixa terá início na 
segunda-feira (13). Será feito 
a troca de arquivos de dados 
estruturados entre o banco e 
o respectivo Cartório de Re-
gistro de Imóveis. 

Com esta medida, o re-
gistro das operações poderá 
ser finalizado em cinco dias. 

| CRÉDITO IMOBILIÁRIO | Entre as ações, a possibilidade de financiamento de ITBI e custas cartorárias

| ITBI. Despesas representam em torno de 2% 
a 5% do valor do imóvel 
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